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一 般 質 問 予 定 表 
 

 

               平成３０年第３回定例会（第４号） 

 

 

 

３番 山本重信 議員（郁青青クラブ）   【一問一答方式】 

    

   １ 岩出市立小中学校すべての普通教室への空調設備設置について 

① 財源確保について。 

② 市民からの要望状況について。 

③ これまでの取り組みについて。 

    

 

５番 梅田哲也 議員（岩出クラブ）    【一問一答方式】 

    

   １ コミュニティスクールについて 

① 本年度より試行中の小学校における問題点と課題について。 

② 学校運営協議会委員の人選と報酬。 

③ 校長のコーディネート力が重要になるコミュニティスクール運営 

についての市の指導体制は。 

   ２ 読書好きの子供の育成について 

    ① 岩出小の文部科学大臣表彰（子供の読書活動優秀実践校）の受賞 

の意義と市内他校への波及効果について。 

    ② うちどくノートの利用状況と今後の対応。 

    ③ 司書派遣事業実施以降の各学校の図書室の状況と貸し出し冊数の

変化は。 

   ３ 本年度の全国学力学習状況調査の結果と今後の課題について 

    ① 市内小中学校の結果と課題について。 

    ② 生活習慣等に対するアンケート調査から分析された特徴と今後の

対応は。 

 

 

１２番 玉田隆紀 議員（公明党議員団）   【一問一答方式】 

    

   １ 災害対策について 

① 被災者支援システムの現状と研究結果について。 

② 避難行動要支援者名簿の整備について。 

③ 被災者支援システム導入の考えは。 

   ２ ゴミ対策について 

    ① 台風被害や災害後のゴミ対策について。 

    ② 持ち込みゴミの搬入時間について。 

    



 2 

１３番 奥田富代子 議員（公明党議員団）  【一問一答方式】 

    

   １ 子育て世代包括支援センター開設について 

① 準備状況は。 

② センターの機能と新たにできるようになることは。 

③ 子育て世代包括支援センターに愛称を付けては。 

   ２ 教職員の働き方改革について 

    ① 事務作業を代行する支援員（スクール・サポート・スタッフ）配

置の状況は。 

    ② 給食費の徴収・管理について。 

   ３ 小中学生の自転車事故について 

    ① 交通安全教育は。 

    ② 自転車保険加入啓発についての考えは。 

    ③ 加入率は。 

    ④ 保険料補助の考えは。 

１６番 尾和弘一 議員           【一問一答方式】 

   １ Ｈ３０年７月豪雨・台風２０号２１号による被害について 

    ① 水害の市道への影響・補修・改修の個所はどうか。（罹災証明書 

     も含む。） 

② 土砂災害防止法の規定により指定の現状はどうか。 

（1）土砂災害危険個所について・・・市民への周知・表示はどうか。 

（2）紀の川河川及び市内河川水害マップの市民への周知はどうか。 

③ 避難行動要支援者名簿の登録制度の現状と推進はどうか。 

（1）避難所における空調設備の現状はどうか。 

   ２ 小中学校における学習環境の改善について 

    ① 各学校の洋式トイレの現状はどうか。（体育館内も含む。） 

    ② 冷暖房の早期設置についてはどうか。（保育所も含む。） 

    ③ 生理中のプール授業について・・・強制はないのか。 

   ３ 身体障がい者雇用について 

    ① 障がい者雇用促進法に定めている雇用率の現状はどうか。 

      （市役所・教育委員会・一部事務組合・市内民間企業） 

    ② 手帳を持たない対象者の参入はないか。 

    ③ 行政として法の順守・啓発はどうしているのか。 

   ４ 那賀病院の労働実態について 

    ① ３６協定違反の超過勤務について。 

（1）違反状態は改善されたのか。 

   ５ 受動喫煙対策を強化する改正健康増進法成立 

    ① 病院、行政機関の全面的な屋内禁煙が盛り込まれたが、岩出市の

対策はどうか。 

    ② 学校内の禁煙対策はどうか。 

   ６ 京奈和道路根来インター法面崩壊対策について 

    ① インターから進入し橋本方面に行く約１００メートルの個所。（北

法面） 

（1）現在、ブルーシートが敷いてあるが、この場所の安全は確保され 

ているのか。 
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１５番 増田浩二 議員（日本共産党議員団） 【一問一答方式】 

    

   １ 台風２１号の災害対応について 

① 台風２１号における岩出市内の状況は。 

② 給水対応として総合体育館で給水がされたが、災害における給水 

マニュアル体制ではどのようになっているのか。また、翌日に公民 

館での給水対応されたと聞くが、給水対応での検証と課題面はどう 

捉まえたのか。 

③ 避難勧告が出されたが、各避難所での実態状況は。 

    ④ 避難行動要支援者が避難生活をするための、福祉避難所への対応 

面で今回の台風ではどのような対応が取られたのか。（送り迎えをは 

じめとした対応と要請。） 

    ⑤ 各避難所における市職員の配置体制面では、台風襲来にそなえ何 

時間前に配置されたのか。 

    ⑥ 台風におけるガレキ処理は、産業廃棄物扱いである事を多くの住 

民が知らない。市が処理回収してくれるものと住民が思っています。 

市内の産廃業者一覧表などを少なくとも窓口に資料として置いては 

どうか。市の広報等でガレキなどの取り扱い方法なども改めて周知 

を行うべきとも考えます。 

    ⑦ １０月２８日に防災訓練がありますが、今回の台風における教訓 

としてどのような点を活かしていこうと考えているのか。 

   ２ 地蔵池の葦の穂について 

    ① 地蔵池の池全体に葦が生い茂り、穂が周辺に飛び散る被害がでて 

います。この間、行政においても水利権者と話し合いが行われてき 

ていますが一向に改善されない状況が十数年続いてきています。解 

決策は。 

    ② 問題を解決するにあたり、何が障壁となっているのか。市として 

地権者がなぜ改善への取り組みがされないのか。この間の市の取り 

組みの状況を聞きたい。 

    ③ 地蔵池については、一部埋め立てて上岩出保育所の駐車場として 

も活用がされていますが、市として全面的な活用を含めた対応の中 

で葦被害の解消も考えていってはどうなのか。 

    ④ 池全体の葦の撤去対策についての対応が求められますが、今後の

対応は。 

 

 

１４番 市來利恵 議員（日本共産党議員団） 【一問一答方式】 

    

   １ ブロック塀対策について 

① 危険と思われるブロック塀箇所は。 

（1）そのうち通学路について学校区ごとの把握は。 

    ② 早期改修のための施策は。 

   ２ 国民健康保険制度の充実を 

    ① 法定外繰り入れについて。 

    ② 子どもに係る均等割保険料（税）を軽減する支援制度への考え。 

    ③ 均等割額の減免を求める。 
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６番 田畑昭二 議員（公明党議員団）    【総括方式】 

    

   １ 高齢者肺炎球菌ワクチンについて 

① 高齢者肺炎球菌ワクチンの定期接種事業に関して、Ｈ２６年度か 

 らＨ２９年度の岩出市の定期接種対象者の接種率（対象者数と接種 

者数）は。 

② 厚労省より６５歳の方にワクチン接種することで１年あたり 

 ５，１１５億円の医療費削減効果があると試算されており、岩出市 

に置きかえるといくらの削減効果になるか。 

③ 一度も助成制度を利用したことのない「接種できなかった市民」 

のための対策として、救済措置を設けるべきではないか。 

   ２ 大池親水池公園の環境整備について 

    ① 夜間での散歩者が増えている関係で池の北側道にも外灯の設置を。 

    ② 現在北側の駐車場は、水利組合の管理となっているが市民の方も

利用できるように交渉できないか。 

    ③ グラウンド内に木陰となる大きな木となる木の植樹はできないか。 

    ④ 公園北側の用水路は浅く、魚やほたるの幼虫などのすみかとして 

市民の皆様が親しめる所であるが、常時流れる水路になってなく、 

常時流れる小川のような環境を作ることはできないか。 

 

 


